



Freiwillige Feuerwehr Hambrücken



Erneut technischer Hilfeinsatz am Samstag

Wie bereits eine Woche zuvor wurden wir am vergangenen Samstag, den 20.02.2021, um die Mittagszeit zu einem technischen Hilfeinsatz alarmiert.

Mit dem Alarmstichwort „Person in Wohnung“ informierte uns um 12:40 Uhr die Integrierte Leitstelle in Karlsruhe über den erhaltenen Notruf einer Bürgerin. Es war also Eile geboten und nach dem Ausrücken der Feuerwehr um 12:44 Uhr mit dem ersten Fahrzeug konnte um 12:47 Uhr mit der Erkundung der Lage vor Ort begonnen werden. Zwei weitere Einsatzfahrzeuge der hiesigen Wehr waren eine Minute später an der Einsatzstelle.

Die Bürgerin hatte sich versehentlich ausgeschlossen. In der Wohnung hielt sich der Ehegatte auf, welcher aber auf die Bemühungen der Ehefrau, wieder ins Haus zu gelangen keine Reaktion zeigte. Aufgrund der Krankheitsvorgeschichte des sich in der Wohnung befindenden Bürgers, galt es sich schnellstmöglich Zugang zu den Räumlichkeiten zu verschaffen, um sich über die Lage der dort befindenden Person ein Bild zu machen.

Mittels eines speziellen Türöffnungswerkzeugs konnte die Eingangstür durch die Einsatzkräfte schnell, professionell und vor allem schadenfrei geöffnet werden. Der Bürger konnte nach Erkunden der Wohnräume wohlauf angetroffen werden.

Nachdem keine weiteren Tätigkeiten mehr erforderlich waren konnte der technische Hilfeinsatz um 12:59 Uhr beendet und die Rückkehr ins Gerätehaus angetreten werden.

Ein Rettungswagen sowie ein Polizeifahrzeug waren ebenfalls an der Einsatzstelle.

Die Freiwillige Feuerwehr Hambrücken war mit 3 Fahrzeugen und 12 Einsatzkräften vor Ort. Darüber hinaus befanden sich weitere Feuerwehrfrauen und -männer zur Bereitstellung im Feuerwehrgerätehaus.